

El gobierno afirma que la pobreza rural cae 20%

El ministro de Economía, Luis Arce Catacora, afirmó ayer que la pobreza en el área rural bajó casi 20 puntos porcentuales desde 2005 hasta este año; mientras que la extrema pobreza cayó un 10 por ciento, gracias a las políticas implantadas por el Gobierno por más de seis años de gestión.

Según la autoridad, los datos fueron corroborados por la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal).

En 2011, el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) sugirió a Bolivia en un informe sobre Desarrollo Humano, mejorar en la educación y la protección al medio ambiente; además dijo que deben bajar los índices de pobreza, ya que 5,2 millones de personas viven en mala situación y 2,7 millones viven en ese estado de manera extrema.

Arce dijo que gran parte de la caída de la pobreza se debe a que el Gobierno instauró los bonos Juancito Pinto, Juana Azurduy de Padilla y la renta Dignidad.

En el caso del bono escolar en el área rural afirmó que los niños y padres de familia hicieron un buen uso, ya que les sirvió incluso para comprar gallinas y vacas lecheras, ambos contribuyen en la alimentación de la familia.

“En 2005, alrededor, seis de cada 100 niños no terminaban la escuela, hoy son tres, es una reducción del 50%”, declaró a la red estatal.

Mientras tanto, con el bono Azurduy se redujo la mortandad infantil, ya que en 2005, 50 niños de cada mil partos murieron, con el bono, afirmó el Ministro, se bajó a 40. “No es nomás dar dinero a una mujer gestante, sino que esos recursos ayuden a bajar los indicadores de pobreza, aunque aún falta”.